

# Karpfen an der Angel beim beliebten Hornower Fischerfest

Veranstaltung in der Nähe des Schlosses / Frauen sorgten für große Kaffeetafel / Ansprechendes Kulturprogramm

**Hornow** Das traditionelle Fischerfest in Hornow erfreut sich jedes Jahr großer Beliebtheit und zieht zahlreiche Besucher aus der Region an. Am vergangenen Samstag fand somit bereits die zwölfte Auflage dieser Veranstaltung am idyllisch gelegenen Teich ganz in der Nähe des Schlosses statt.



Angeln am Schlossteich: Matthias Budack aus Bohsdorf mit seinem Sohn Tim. Foto: Martina Arlt / mat1 Foto: Martina Arlt / mat1

Zu den Hauptorganisatoren gehörten auch in diesem Jahr die Familien Leesker, Gröschke, Lang, Brinck und Jakobick, unterstützt von zahlreichen Helfern. Das Hornower Fischerfest gilt zwar als klein, aber nichtsdestotrotz ebenso als fein. Eltern und Kinder hatten an diesem Tag ihre Angelruten im Gepäck und versuchten ihr Glück im Schlossteich. Geangelt wurden von den Besuchern Fische wie Forellen und Karpfen.

Gern probierten die Gäste aus Anlass dieses zünftigen Fischerfestes die leckeren Fischbrötchen und auch den geräucherten Fisch. Für eine große Kaffeetafel sorgten unterdessen die Frauen des Ortes.

Für ein ansprechendes Kulturprogramm sind die Hornower bekannt. Ramona Krautz als Leiterin der Wadelsdorfer Kita "Land-Kinder-Land" hatte mit den Kindern und Erzieherinnen ein kleines Programm einstudiert. Der alte Fritz, Rüdiger Budek in Person, schaute vorbei und nahm dabei die Politik ein wenig auf die Schippe.

Das Wettziehen mit einem Feuerwehrauto sorgte für Gaudi. Kirschkern-Weitspucken, Gummistiefelweitwurf und Heusack-Weitwurf gehörten zu den Disziplinen des Tages.

Martin Noack spannte seine Ponys an und drehte unzählige Runden mit der Minikutsche. Gern setzten die Kinder ihre Cowboyhüte oder auch die Fußballhüte auf, die sie an diesem Tag geschenkt bekommen hatten. Zu fortgeschrittener Stunde stieg die Stimmung. Dafür sorgten die Vorwerker Senioren mit ihrer Darbietung "Pflegetotstand". Eine Travestie-Show, die Hornower Frauen im Nonnenkostüm sowie die Männer als Stierkämpfer trugen zum guten Gelingen des Abends bei. Den Abschluss des Fischerfestes bildete ein Feuerwerk.

mat1